

2013 WMG Torino - Accommodation

The IWF Masters Committee is aware that booking accommodation on the WMG website is expensive.

You can get cheaper accommodation by booking with the IWF Masters Committee.

We have a man in Turin working for and with our committee who has our complete trust, his name is Walter Cerrato. All IWF Masters Committee members will stay in one of the hotels organised by him.

This special accommodation service is exclusively reserved for the IWF Masters WMG participants

Send your request to him at - wmg2013weightlifting@tiscali.it

Include the following information - names and addresses of people requiring accommodation, dates of birth, country, number of nights stay required and dates.

The hotels will be near the airport.

Shuttle service can be provided between the hotel and the venue for a small fee.

DO NOT DELAY !

WMG 2013 Turin – Unterbringung

Dem IWF Masterskomitee(IWF M K) ist bekannt, dass die Bestellung der Quartiere auf der WMG-web-site teuer ist. Sie können die Unterbringung billiger bekommen über das IWF M K. Wir haben einen Mann in Turin, der für und mit dem IWF M K arbeitet und unser volles Vertrauen hat. Er heißt Walter Cerrato. Alle IWF M K-Mitglieder werden in einem der Hotels untergebracht sein, dass von ihm organisiert wurde.

Dieser spezielle Unterbringungsservice ist ausschließlich für die IWF- M-Teilnehmer der WMG reserviert.

Senden Sie Ihre Bitte/Bestellung an ihn über wmg2013weightlifting@tiscali.it mit folgenden Angaben: Name und Adresse der Personen, die Quartier benötigen, Geburtstag, Land(Nation), Zahl der benötigten Unterbringungs-nächte und Datum. Das Hotel wird sich in der Nähe des Flughafens befinden.

Zwischen Hotel und WK-Stätte kann ein Shuttel-Dienst zu einem kleinen Preis bereitgestellt werden.

ZÖGERN SIE NICHT !